
海風の街自治会 2021 年度定期総会 議事録 

日時：2021 年 4 月 25 日 10 時-11 時 

場所：海風の街 9 号棟ホール 

 

●出席者数： 

会員数 出席者数 議決権行使書提出者(当日出席の行使書数は除く) 

527 名 16 名 442 名 

定期総会は成立。 

 

●議長、書記の選出： 

議長：小林(22-405)、書記：斉藤(14-305) 

 

●決議結果： 

議案 出席者 議決権行使書 合計 

賛成 反対 賛成 反対 無効 賛成 反対 

1 号議案 16 0 438 0 4 454 0 

2 号議案 16 0 437 1 4 453 1 

3 号議案 16 0 437 1 4 453 1 

4 号議案 16 0 438 0 4 454 0 

5 号議案 16 0 437 1 4 453 1 

 

●議題への質疑応答など 

1 号議案、2 号議案： 

 出席者：資源回収について。段ボールなどが月曜出ている。もっと PR したほうが良い。 

  回収価格を毎回掲示してはどうか。 

 執行部：ゴミステーションに資源回収用スペースを確保する等考えてはいるが、未だ実現で 

  きていない。掲示については検討する。 

 出席者：役所との交渉窓口はどこか。 

 執行部：窓口は地域振興課。自治会連合会が月 1 回の会合を持っている。 

3 号議案：特になし。 

4 号議案、5 号議案： 

 出席者：総会の議案書を配るだけではなく、掲示してはどうか。賃貸の勧誘活動も重要。 

 執行部：賃貸は入れ変わりが早いので長続きしない。入居直後に入ってくれる人はいるが、 

  それを逃すとむつかしい。お祭り等で入ってくれる人が多い。 

 

●意見交換会： 

 出席者：HP 改修の予算があるが、現在の HP の予算とアクセス数は？ 

 執行部：アクセス数はカウント機能がない。予算は月 8 千（サーバー管理費）。 



 出席者：案外アクセスは少ない。コストメリットを考えたほうが良い。 

 執行部：新しいコンテンツを考えている。 

 出席者：ネットができない人もいる。そのような層を取り残してはいけない。 

 執行部：管理組合 HP でも考えているようだが、アクセスしやすくしたい。 

 執行部：震災の教訓をもとに災害対策マニュアルを作った。自治会、管理組会に加え、 

  これから会も参加する。 

 これから会：在宅の可能性高いので初動等手伝いできると考えている。 

以上 
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